

ABSTRAK

Maulida Nurfitriani: Pengaruh deposito dan tabungan mudharabah terhadap pembiayaan musyarakah pada PT Bank BRI Syariah Tbk

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh hubungan deposito dan tabungan *mudharabah* dengan pembiayaan *musyarakah* pada bank syariah. Sistem deposito dan tabungan *mudharabah* mempunyai hubungan yang erat dengan penyaluran dana bank kepada masyarakat berupa pembiayaan musyarakah. Adanya hubungan deposito dan tabungan *mudharabah* dengan pembiayaan musyarakah dikarenakan deposito dan tabungan *mudharabah* merupakan salah satu produk simpanan di bank. Meningkatnya simpanan dari deposito dan tabungan *mudharabah* maka akan meningkat pula penyaluran yang dapat di berikan kepada masyarakat berupa berbagai produk pembiayaan, salah satunya adalah pembiayaan musyarakah.

Tujuan penelitian ini diantaranya untuk mengetahui seberapa besar pengaruh deposito *mudharabah* terhadap pembiayaan *musyarakah*, mengetahui pengaruh tabungan *mudharabah* terhadap pembiayaan *musyarakah* dan mengetahui pengaruh deposito dan tabungan *mudharabah* secara simultan terhadap pembiayaan musyarakah di PT bank BRI syariah Tbk periode 2012-2014.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Alat uji statistik yang digunakan yaitu dengan analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi serta pengujian hipotesis menggunakan analisis statistik uji t dan uji F. Adapun variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah produk deposito dan tabungan *mudharabah* sedangkan pembiayaan musyarakah sebagai variabel dependent. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan publikasi Triwulan PT Bank BRI Syariah Tbk periode 2012-2014.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial, deposito *mudharabah* berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan *musyarakah* karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $2,394 > 2,228$, maka tolak H_0 dan H_a diterima. Sedangkan tabungan *mudharabah* berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan *musyarakah* karena $2,632 > 2,228$, maka tolak H_a dan H_0 diterima. Namun secara simultan, deposito dan tabungan *mudharabah* tidak berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan *musyarakah* PT bank BRI syariah Tbk. berdasarkan hasil pengujian uji f menunjukkan nilai t_{hitung} sebesar 3,120 dengan tingkat signifikansi 0,038 dan nilai t_{tabel} sebesar 4,26 dengan tingkat signifikansi (α) = 0,05. Hal ini berarti nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ atau $3.120 < 4,26$, maka tolak H_a dan H_0 diterima, artinya tidak signifikan.

Kata kunci : deposito *mudharabah*, tabungan *mudharabah* dan pembiayaan musyarakah